



# 校長室通信



No.202

R3. 9. 24

## 運動会に向けてリレーの練習

9月22日（水）、残暑厳しい日でしたが、中学部が運動場で運動会のリレーの練習を行っていました。今年度は、人数が増え、4つのチーム（色別）に分かれて競うことになります。

運動会のテーマも実行委員会で相談して決まりました。学部、ブロック別の開催ですが、頑張ってほしいです。



### 高等部・生活コース 「数学」



高等部・生活コース（1年生）「数学」の授業の様子です。お寿司屋さんで注文した合計金額を電卓を使って計算していました。お客様とのやり取りも楽しんでいました。（R3.9.22）

### 小学部・低ブロック「体育」



9月22日（水）、小学部1・2年生の「体育」の様子です。「わくわくたいそう」（写真：上）は、楽しそうに身体を動かしている様子がよく伝わってきました。（写真：下 カ heckoの様子。）

### 登校後のトレーニングタイム



中学部・高等部（生活コース）では、登校後、トレーニングの時間を設けています。ストレッチを行ったり、グラントを走ったりして体調を整え、健康のために楽しみながら身体を動かしている様子がうかがえます。（左：高等部・生活コース 右：中学部1年生 ／ R3.9.22）